

Comunicado No. 103/2023.  
Ciudad de México, 3 de diciembre de 2023.

**ES VITAL QUE SE CONOZCA EL TRABAJO DEL PJF, PORQUE DEMUESTRA  
EMPATÍA Y SENTIDO SOCIAL: MINISTRA NORMA LUCÍA PIÑA HERNÁNDEZ**

- *La presidenta del CJF y la SCJN se reunió con personal de los órganos jurisdiccionales de Aguascalientes.*
- *Refrendó el apoyo del CJF a juezas, jueces, magistradas y magistrados*

Es vital que se conozca lo que hace el Poder Judicial de la Federación (PJF) y que se transmita la labor de las personas juzgadoras que, aunque hablamos a través de nuestras sentencias, demuestra empatía y sentido social, afirmó la presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández.

Durante el diálogo en el que escuchó de manera directa las necesidades de las y los servidores públicos, con el fin de continuar la mejora de los servicios que ofrecen a la población, reconoció que el año que está por terminar ha sido muy fructífero y ha incrementado la unidad al interior del PJF.

Como parte de las actividades, la ministra presidenta también inauguró la XVIII Asamblea General de la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia (AMIJ), que inició actividades con la asistencia de la gobernadora de Aguascalientes, Teresa Jiménez Esquivel.

Es así que este 2023, la ministra Norma Lucía Piña Hernández realizó al menos 15 encuentros de trabajo con titulares de órganos jurisdiccionales en 10 entidades federativas: Estado de México, Puebla, Sonora, Coahuila, Morelos, Yucatán, Oaxaca, Jalisco, Aguascalientes y, la Ciudad de México, en donde se ha reunido con más de 700 personas juzgadoras y cerca de 18 mil personas servidoras públicas que integran el CJF.

---000---